

8 Société et Culture

Forces de police nationale/Cérémonie de décoration des membres de l'état-major et Commissaires

Récompensés pour leur ardeur

Prissilia.M.MOUIY

Libreville/Gabon

LES membres de l'Etat-major et commissaires des Forces de police nationale ont été honorés samedi dernier, lors d'une cérémonie de décoration qui se tenait à la Fopi. Ils ont reçu des mains du commandant en chef, le général de corps d'armées Jean-Clotaire Oyé Zue, des médailles de police, pour leur engagement et leur ardeur au travail. Les récipiendaires sont ceux qui, lors des événements nationaux des deux dernières années, ont su se distinguer par leur bravoure. Entre autres, l'élection présidentielle 2016, la CAN Total de janvier 2017, les 12e et 13e éditions de



Photo : D.R

Le préfet de police, Serge Hervé Ngoma, félicitant un brigadier.

la Tropicale Amissa Bongo, etc. Les médailles qu'ils reçoivent viennent donc traduire la reconnaissance du haut commandement des Forces de police nationale vis-à-vis d'eux. «Je vous encourage à demeurer fidèles aux institutions de la République. En vous honorant aujourd'hui, j'entends favoriser l'émer-

gence d'une administration policière moderne, transparente et efficace, animée par des policiers travailleurs et de haute probité morale. Ces médailles ne doivent pas être de simples objets de décoration, mais une source de motivation supplémentaire», a déclaré Jean Clotaire Oyé Zue. Dans un contexte dominé



Photo : D.R

Photo de famille à l'issue de la cérémonie de décoration.

par la criminalité, le général des corps d'armée a, par ailleurs, exhorté ces officiers à être des leaders d'une police résolument tournée vers l'amélioration significative de ses prestations au bénéfice des populations, qui attendent d'eux, un rendement supérieur en terme de sécurité publique.

« La criminalité ne cesse d'augmenter dans la ville et beaucoup de nos concitoyens se sentent moins en sécurité dans leurs quartiers. La population attend de la police un rendement en termes de réponses rapides aux appels de service. Cette mission régalienne des unités de sécurité publique, longtemps reléguée

au second plan, doit désormais retrouver ses lettres de noblesse», a-t-il poursuivi. Enfin, les Forces de police devraient poursuivre leurs efforts, en faisant montre de dévouement, d'ardeur, de don de soi, de disponibilité, d'humilité, pour renforcer les acquis et, surtout, relever les défis à venir.

Religion/Assemblée générale ordinaire des anciens de l'Eglise évangélique du Gabon

" Le pardon pour un nouveau départ "

SNN

Libreville/Gabon

DANS la perspective de ses activités, le Champ d'évangélisation "la paix", petite communauté chrétienne de l'Eglise évangélique du Gabon, s'érige en une paroisse à part entière. Elle a organisé à son siège, sis à la cité de la Démocratie, du 2 au 4 février 2018, une assemblée générale ordinaire à l'endroit des membres de son conseil presbytéral, sous le thème "le pardon pour un nouveau départ". L'objectif de cette rencontre était, selon l'ancienne de l'église, Geneviève Ndemengane Abessolo, de mettre en place un cadre de réflexion pour insuffler une nouvelle dynamique aux activités du Champ



Photo : SNN

Le pasteur principal du Champ d'évangélisation "la Paix", Emmanuel Alexis Farel Minquo, remet leurs attestations aux anciens.

d'évangélisation "la paix". Il s'est agi, entre autres, d'édifier les membres de cette paroisse en gestation sur ce qu'est un ancien de l'église, son rôle et ses missions. Surtout que le conseil presbytéral est l'organe dirigeant d'une communauté. « C'est donc en quelque

sorte la locomotive d'une communauté », a expliqué Mme Ndemengane Abessolo.

Abondant dans le même sens, la secrétaire paroissiale, Eléonore Mvé, a relevé que le thème central de la rencontre n'est pas le fruit du hasard. « On s'est rendu compte que dans notre petite communauté, il y a des petites querelles. Pour mieux avancer dans l'œuvre de Dieu, on ne doit pas le faire en ordre dispersé. Pour y arriver, il faut que nous demandions d'abord nous-mêmes pardon à Dieu, et qu'entre nous, on se pardonne mutuellement. Ce faisant, l'œuvre de Dieu ira de l'avant», a-t-elle dit

Ils étaient donc neuf conseillers sur les seize convoqués à bénéficier des enseignements, aux côtés de leurs frères d'autres paroisses déjà aguerris en la matière. La remise des attestations aux participants et à tous ceux qui de près ou de loin les ont accompagnés, puis la prédication du pasteur principal du Champ d'évangélisation "la paix", le révérend Emmanuel Alexis Farel Minquo Mi Abondhoume Ekoga, basée sur la parole de Dieu dans le livre des Actes des apôtres, au chapitre :10-1-4, avec pour thème "le

temps de Dieu" ont constitué les moments forts de la cérémonie de clôture. Occasion pour les participants, par la voix du vice-président du Conseil presbytéral, Alain Ekomesse Mba, de reconnaître

le bien-fondé de l'initiative. « Notre assemblée nous a permis de nous outiller sur ce qu'est un ancien de l'église. Un ancien, c'est donc le premier conseiller du pasteur. Il a un certain nombre de missions auprès

du pasteur. D'abord, il supplée le pasteur en cas d'absence. Il a les mêmes prérogatives que le pasteur, à la seule différence que le pasteur, lui, est oint», a-t-il déclaré.

DIRECTION GENERALE

COMMUNIQUE

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale informe l'ensemble des employeurs, que conformément aux textes en vigueur, seuls les agents de recouvrement, dûment habilités, sont autorisés à percevoir les cotisations sociales, **par chèque émis à l'ordre de la CNSS**.

A cet effet, elle demande auxdits employeurs d'exiger des agents mandatés, la présentation d'un ordre de mission.

Par conséquent, la CNSS décline toute responsabilité en cas de non respect des présentes prescriptions.

Fait à Libreville, le 25 Janvier 2018

Le Directeur Général
Dr. Nicole ASSELE

1432
01 79 73 00

Notre ambition : mieux vous servir

Boulevard de l'Indépendance • B.P. 134 Libreville - Gabon
Tel : (+241) 01 79 12 00 • Fax : (+241) 01 74 64 25 • Centre d'appels : 1432
www.cnss.ga • facebook : caissenationaledesecuritesocialegabon-officiel

afaq
110 1301
De 07h à 17h

